

En caballito de metal conmemorarán 28 años de la muerte de nuestro Premio Nobel

La poesía de Neruda viajará en un coche de primera clase

Quien fue poesía y con ello adornó cada espacio, Pablo Neruda, volverá a nacer como un ciclo eterno, esta vez en el macanudo 7º Viaje a la Poesía de Neruda, que partirá en tren el 22 de septiembre próximo, entre Parral y La Tenuco, con un lote de escritores nacionales y extranjeros que hablarán sobre su vida, su arte y las letras.

La papita fue anunciada ayer por el presidente de la Fundación Neruda, Juan Agustín Figueroa; el mandatario de Ferrocarriles del Estado, Nicolás Flajo, y el serente factor de la Universidad Diego Portales, Manuel Montt, en el andén N°6 de la Estación Central.

Figueroa dijo que el viaje de

este año se hace con la doble intención de conmemorar los 30 años de la obtención del Premio Nobel, los 150 años del primer viaje en tren en Chile y los 28 años transcurridos desde el fallecimiento del poeta.

Para la gallada común y silvestre a lo mejor los trenes y Neruda no tienen mucho que ver, sin embargo hay que admirar que el espíritu del vata, con José del Carmen, llegó a ser maquinista de uno de los trenes del trayecto Temuco-Carahue.

Allí donde el mundo físico sólo ve máquinas, fierros y artefactos, Neruda puso poesía, despertando a la vida y embelleciendo una actividad

que entonces comía entre carbón y vapor.

Los amantes de los trenes y del arte quedan con los ojos blancos con versos como: "Trenes del sur, pequeños entre los volcanes, deslizando vagones sobre rieles mojados por la lluvia vitalicia entre montañas crespos y pesadumbre de palos quemados..."

Vagón de la poesía

El 7º Viaje de la Poesía de Neruda tiene calida de actividades entre los días 22 y 24 de setiembre, fechas en que se escucharán las ideas y las metáforas en torno a la obra del poeta.

En Parral se recibirá a taquilleros escritores chilenos como Edmundo Olivares, Reinaldo

Villegas, Sara Vial, Delia Domínguez y Volodia Teitelboim. Por los extranjeros sacará la cara Carlos Nejar, principal traductor de las obras de Neruda al portugués.

El 22 de setiembre será la bienvenida a los invitados y en forma paralela se efectuarán actividades en colegios y plazas públicas.

Al día siguiente, los vagones del Tren de la Poesía comenzarán a rodar tirados por una vieja locomotora a vapor desde Parral hasta Temuco.

El 23, el 7º Viaje de la Poesía de Neruda 2001 llegará a su estación final, con ciclos de conferencias y lectura de poesía con la presencia de los caporales escritores invitados.



Le Cuento 28-VIII-2001 P.24

589294

La Poesía de Neruda viajará en un coche de primera clase. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Poesía de Neruda viajará en un coche de primera clase. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile